
個  人  質  疑  質  問 

 

燎原会  伊 藤 大 典 議員 

                              （一問一答方式） 

 

１ この四年間の市長としての評価について 

  二期目を目指すと表明されたが、石見前市長の後継としてあとを継がれた令和元年か

らの四年間の自己評価を改めて問う 

（市長） 

 

２ 姫路市のまちづくりの方向性と個別の課題について 

  姫路市域の均衡ある発展と、播磨圏域における連携について。 

  また、子育てをはじめ多くの課題についてどう対応していくのかを問う 

（市長、副市長、教育長、関係局長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


